

Ein neues Gesicht für den Dorfkern Rhad

Liebe Rhaderinnen und Rhader,

im Zuge des Dorfentwicklungsprozesses Rhade wurde die Neugestaltung des Dorfkerns als eine der wichtigsten Maßnahmen identifiziert.

Im November 2023 wurden in einer ersten Bürgerbeteiligung Ideen und Vorschläge aus der Bürgerschaft gesammelt. In einem zweiten Schritt im Februar 2024 konnte gemeinsam über erste Varianten beraten und diskutiert werden.

Nun möchten die Stadt Dorsten und das zuständige Planungsbüro Scape Ihnen den abschließenden Planungsentwurf präsentieren. Sie sind herzlich eingeladen, sich am 28. Mai 2024 um 18:30 Uhr über das Ergebnis zu informieren.

Von der Planung betroffen sind: Debbingstraße, Urbanusring, Urbanusstiege, Schützenstraße, Schlattweg, Lembecker Straße (bis Einmündung K13) und Schwester-Urbania-Weg.

Vertreterinnen und Vertreter des Arbeitskreises Dorfentwicklung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung sowie das Planungsbüro Scape werden vor Ort sein, um mit Ihnen über die finale Konzeptidee und das weitere Vorgehen zu sprechen.

Wir freuen uns auf Sie!

- Was?** Abschlusspräsentation Dorfkern Rhade
- Wann?** 28.05.2024, 18:30 Uhr
- Wo?** Carola-Martius-Haus, Urbanusring 17, 46286 Rhade
- Wer?** Alle interessierten Einwohnerinnen und Einwohner aus Rhade, Arbeitskreis Dorfentwicklung (Bürgerforum Rhade), Scape Landschaftsarchitekten, Mitarbeiter_innen der Stadtverwaltung Dorsten

